

Fuente: Mirador Nacional

Fecha: 11 de abril de 2013

Título: La Fundación Álvarez-Caldeyro Barcia organizará segunda venta económica de ropa

Link: <http://miradornacional.com/despliegue-noticias.php?idnew=7951>

La Fundación Álvarez-Caldeyro Barcia organizará segunda venta económica de ropa

El próximo jueves 11 de abril, la Fundación Álvarez-Caldeyro Barcia llevará a cabo una segunda venta económica de ropa de bebés y de niños hasta 12 años, con el objetivo de recaudar fondos para finalizar la construcción del nuevo banco de leche humana del Centro Hospitalario Pereira Rossell



La actividad se desarrollará en la sede de la fundación, ubicada en Bulevar Artigas 1550, entre las 9 y las 19 horas. Hasta el día de la venta económica se recibirán, también en la sede, donaciones de prendas en buen estado.

Fiel a su compromiso con la supervivencia y el sano desarrollo de los niños prematuros, la Fundación Álvarez-Caldeyro Barcia prevé inaugurar a fines de abril las nuevas instalaciones del banco de leche, que permitirán ampliar el suministro de este alimento a bebés de todo el país, garantizándoles la nutrición necesaria para mejorar su calidad de vida.